



Alerte presse

Paris, le 21 février 2024

L'Association Nationale des Maires des Stations de Montagne dénonce l'attitude du syndicat Sud Rail de vouloir bloquer les trains à destination des stations

A la veille d'un des week-ends les plus importants pour le tourisme de montagne, le risque de nouvelles difficultés sur le transport ferroviaire est avéré. Le syndicat Sud Rail a annoncé que des blocages seraient mis en place, principalement à Chambéry le vendredi 23 et le samedi 24 février, avec des conséquences très importantes sur l'ensemble du réseau qui alimente les stations de montagne.

Ces annonces font suite à un premier mouvement de grève des contrôleurs. La direction de la SNCF avait alors sanctuarisé assez logiquement les trajets vers la montagne en période de vacances scolaires, comme elle le fait en période estivale vers d'autres territoires.

Le Président de l'ANMSM Jean-Luc BOCH dénonce l'irresponsabilité du syndicat Sud Rail dans sa volonté de bloquer coûte que coûte les trains à destination des stations en période hivernale alors que l'activité économique de très nombreuses entreprises en dépend. Près de 400 000 emplois directs et indirects sont concernés par cette activité touristique essentielle pour les territoires de montagne.

Au moment où les Maires de stations déploient de nombreux efforts pour que les vacanciers puissent privilégier les transports en commun et ainsi réduire considérablement l'empreinte carbone de leur séjour, ces mouvements de grève viennent ruiner tous ces efforts en faisant du train un repoussoir.

Contact presse - Agence CorioLink :

Océane Vilminot 07 84 90 83 16 / oceane.vilminot@coriolink.com